

エージェンシー
Agency

学校教育目標「みんなの笑顔があふれる学校」

大津中学校通信 令和4年7月4日号

学校経営の4つのキーワード

④「ワーク・ライフ・バランス」

自らの進路を切り拓く

7月1日に高校説明会を行いました。猛暑のためオンラインに変更し、各高校の説明を視聴覚室から配信しました。今後の進路選択に向けて、各校の特色を理解するよい機会になったのではないかと思います。暑い中、保護者の皆様にもたくさんご参加いただきありがとうございました。

高校説明会

↑大津高校の説明の様子。大嶋校長先生(右)と教務主任の高原先生(左)

大津幼稚園来校



七夕に願いを込めて

6月28日、大津幼稚園の年長さんたちが七夕飾りを届けてくれました。短冊にいろいろなお願い事が書いてありましたが、みんなの願いが叶うといいですね。大津町は幼保小中連携の先進地域で、「育ちのステップ」や「連携カリキュラム」などを通して、「学び」と「育ち」をつなぐ取組が進められています。今後も中学生による保育体験や読み聞かせなどの交流ができればと考えています。

「食」と「家族」への感謝



6月28日は「お弁当の日」でした。6月は「食育月間」ということもあり、給食委員会を中心に取組が行われました。そもそも「弁当の日」は、「弁当づくりをすることで家族と過ごす『くらし』の時間を増やす試み」として始まりました。保護者の皆様からの感想をお待ちしています。